# さんようおのだ まるごとウォッチング

## 1/17

#### 第 42 回山陽小野田市 駅伝競走大会



今年で42回目の開催となった駅伝大会。赤崎公民館前を出発し、竜王山の麓を周回するコースを75チーム、375人(1チーム5人構成)がカー杯駆け抜けました。

当日は晴天にも恵まれ、沿道で見守る観客からの「頑張って!」の声援が、仲間にたすきを繋ごうと力走するランナーの背中を押します。額に光る汗が印象的な 2010 年の"走り初め"になりました。

# 1/24

#### 第5回山陽小野田 市民マラソン大会



第5回山陽小野田市民マラソン大会が、厚陽地区古開作干拓にて開催されました。晴天の中、1.5kmから10kmまでの各コースに5歳から最高齢75歳までの男女350人が冷たい風を切って健脚を競いました。49組が参加した1.5km親子ペアの部では"親子が手をつないでゴール"の条件があり、先にゴール付近に着いた子どもが「早く、早く~」と声をあげる場面も見られました。

### 1/26

#### 山陽小野田市 文化財防火訓練



1月26日の文化財防火デーにちなみ、「小野田セメント山手倶楽部」(太平洋セメント㈱所有)で文化財防火訓練が実施されました。建物の一角からの出火を想定した訓練では、重要物品の搬出、消火活動等が迅速に行われました。山手倶楽部は大正時代の建造物で、

この時代のブロック建築は大変めずら しく貴重であることから,国の登録有 形文化財に登録されています。



# 1/29

#### 第5回山陽小野田市 児童生徒書道展



市内の幼稚園・保育園、小学校、中学校の児童・生徒を対象にした書道展が開催され、1月29日から2月7日まで、おのだサンパークの2階催事場に応募作品が展示されました。

会場には、今年の干支にちなんだ「とら」など、学年ごとに定められた課題を気持ちを込めて書いた作品1,162点が並び、観覧に訪れた方々から「上手だねー」と、感嘆の声があがる一幕も見られました。